10月8日(火)~9日(水)5年生 八ヶ岳体験教室に行ってきました。

小学校生活初めての宿泊学習。この日ためにみんなで力を合わせて準備を進めてきました。1日目は、オオムラサキセンターで観察と触れ合い、そして、あいにくの雨でしたが、 火おこしカレー作りを行いました。2日目は、バードコール制作を行いました。その後、JR 最高地点でソフトクリームを食べて帰路につきました。







まずは最初の目的地、オオムラサキセンターの見学をしました。この時期は、オオムラサキの幼虫を見ることができました。センターの方の説明を真剣に聞いていました。

また、ここでは、『ヘラクレスオオカブト』や『ニジイロクワガタ』などの珍しい昆虫を実際に触ることができる貴重な体験を行うことができました。







ハヶ岳野外体験教室に到着したときは、雨が降っていました。バスからの荷物運びも少し大変でしたが、みんなで頑張りました。

入所式を終えて、ベッドメーキングを行いましたが、これが結構大変そうで、友だちで助け 合う姿が見られました。













いよいよカレー作り。火おこしですが、一旦火はつくのですが、なかなか持続せず何度も薪を加えていました。ご飯を炊いたり、野菜を切ったりとみんなで協力して作ったカレーライスは、きっとおしかったことでしょう。

片付けもみんなで協力して最後まで頑張りました。







夕食後は、キャンドルファイヤーを行いました。 レクリエーション係の人が中心となり、ゲームを行いました。1組、2組のクラススタンツも盛り上がりました。室内でしたが、とても楽しめました。





2日目の朝食は、食堂の方の素敵なウエルカムボードでお出迎えしていただきました。

係の「いただきます」のあいさつを合図に、おいしいクロワッサンやチキンナゲットを食べました。「ごちそうだ~。」という声も聞こえてきました。パンのおかわりや八ヶ岳の濃厚牛乳のおかわりをする人もいました。







2日目のメイン活動は、バードコール作りでした。それぞれ、八ヶ岳の思い出に なるようなバードコールを作っていました。

最後は、体験教室の方にお礼として、練習し始めて、未完成ではありますが、 「よさこい」を披露しました。





様々な活動を終え、最後の目的地『JR最高地点』でソフトクリームを食べました。 肌寒い中でしたが、濃厚ソフトクリームの味も最高でした。

2日間、様々な体験をしたり、仲間と協力をしたりといろいろなことをたくさん 学んだと思います。ぜひこの学びを次へとつなげてほしいと思います。